
上山高原エコミュージアム 

―第１１３回理事会議事録― 

 
日時：平成 25年 7月 12日(金)PM7:30～ 

場所：上山高原ふるさと館 

出席者： 理  事  小畑和之 植田光隆 中村幸夫 馬場正男 尾崎美津人 山本一幸 山村あけみ 

山村昭義 森田忠浩 小幡光政  

田中豊（委任状）今里卓（委任状）尾崎敦(委任状) 田中薫(委任状)  

坂本保(委任状)  

    監  事   中村義則 植村慶子 

    アドバイザー 畑中直樹 

事 務 局   結城嘉彦 馬場正男 中村艶子 

開 会 

①  成立の確認 

  定員 1５名に対し１５名出席（うち、委任状提出５名）で成立を確認した。 

②  議事録署名人の指名 

  議長の小畑和之代表理事が、山本一幸氏、山村あけみ氏の両理事を議事録署名人に指

名した。 

報告事項 

１ 各部会の報告 

① 保全部会 

植田部会長より報告 

６月２９日安全講習会を実施。講師に宮田和男氏を招き行う。その後２５年

度の作業説明を行なった旨報告があった。また保全副部会長に田中薫氏、作

業監督に尾崎敦氏と田中薫氏が決定した旨報告があった。 

７月１１日、１２日の両日、神崎においてチェンソー講習会が行われており

保全部会より、尾崎益幸氏と田中薫氏が出席していると報告があった。 

② プログラム部会 

 特になし 

③ サテライト部会 

山村部会長より報告 

７月１８日部会開催予定であると報告があった。内容は上山高原キャンプ、

草木染、朝市について話し合う予定としている。 

④ ＲＲ部会 

森田部会長より報告 

 ホームページの更新、プログラムチラシの添付、ブログ更新を行っている

旨報告があった。 

⑤ 調査研究部会 

山本部会長より報告 

 ６月の霧が滝トレッキングのガイドとして活動。また７月１日西宮市の明昭 

山の会から散策ガイドを依頼され現地ガイドも行った旨報告があった。 

（２７名を上山高原、ブナ林を案内） 



⑥ 炭焼きプロゼクト 

特になし 

 

２ 事務局その他 

 事務局長より報告 

・プログラムの実施報告、6月の特産品販売状況、6月の入館者状況の報告があ

った。 

・６月２０日予定されていた「扇の山新緑登山」は悪天候が予想されたため前日

に中止を決定したと報告があった。 

協議次項 

１ 当面の事業について 

 ・上山高原キャンプの参加希望者は現在５名。参加者を募るが会員の参加も募集 

する。 

 ・草木染め体験参加者は現在２名。参加者が５名を満たさない場合は中止も考慮

する。いかなるプログラムにおいても最低参加者数(５名)に満たない場合には

中止をすると記載するべきである。 

２ その他 

 ・上山高原避難小屋付近に「ジオエリア」看板を設置する旨役場より依頼され承 

認された。尚、新しい看板設置も良いが、三角点付近には破損した看板が放置

されたままであるこれを撤去または修繕するのが優先されるのではないかと

意見が出され役場へ提言することで承認された。 

 ・森林管理署主催の「緑の回廊連絡協議会」が７月２４日開催される。小畑代表 

植田、中村両副代表理事が出席することが承認された。 

 ・上山高原エリアの自然公園指導員に馬場事務局長が選出、承認された。  

・道の駅検討委員選出依頼があり馬場事務局長が選出、承認された。 

・夏季の施設清掃を８月５日(月)午前６時より１時間程度行う旨報告があった。 

・鳥取市在住で青下出身者でもある仲問裕子氏より奥八田を描いた絵画の寄付依

頼があり満場一致で承認された。 

  

次回の理事会は 8月 9日（金）19：30より  

 

議長は以上で理事会の全てが終了したことを述べ閉会した。 

以上、この議事録が正解であることを証します。    

 

 

平成２５年 7月１2日 

議    長 小 畑 和 之 

議事録署名人 山 本 一 幸            

       山 村 あ け み 


